

La Nouvelle

6 octobre 1954

En montagne SOUCOUPES VOLANTES 6.10.54 DANS LE CIEL DE LA CAPITALE

Plusieurs Parisiens ont déclaré avoir vu cet après-midi des soucoupes volantes évoluant dans le ciel de la capitale, des passants ont affirmé en avoir aperçu une vers 16 h. 30, près de la porte Dorée.

M. Pierre Allouls, représentant en cartonage, se rendait à ses affaires en taxi, lorsque le véhicule fut arrêté par un feu rouge. Entendant, dit-il, un sifflement soudain, il regarda par la portière et vit un engin volant qui survolait en hauteur, laissant dans son sillage un panache de fumée.

M. Allouls décrit la soucoupe comme un disque plus gros qu'un avion normal et de couleur argentée.

Le même témoignage est apporté par M. Gilbert Bacon, demeurant 25, faubourg Saint-Antoine, et par M. Paul Julien, peintre en bâtiment, qui habite 3, rue de la Pompe. Ce dernier, toutefois, estime qu'il s'agit non d'une soucoupe mais d'une alle volante qui affecte la forme d'un triangle aux abords arrondis.

Au Bourget, on explique qu'étant donnée l'intensité de la circulation aérienne, il est impossible de confirmer par radar le passage de l'engin à une heure insuffisamment précisée. D'autre part, le radar ne saurait enregistrer le passage d'un plus lourd que l'air que par une tache lumineuse quelle que soit la nature de l'engin.